
在塾生　中3　Ｔ．Ｔさん

私は小学校4年の頃から、石井先生に教えていただいています。

この塾では勉強はもちろん、礼儀も身に付きます。

きっと、私は石井先生に教えていただかなければ、あいさつをきちんとしない子になっていたと思います。

礼儀はこれからも必要になってくるものだと思うので、石井先生に教えていただいてよかったと思っています。


